

Rendsburg, 10.1.2023

Landeshauptausschuss des Bauernverbandes wählt Präsidenten und Landesvorstand

Klaus-Peter Lucht setzt sich gegen Heinrich Mougín durch

Klaus-Peter Lucht bleibt auch in den kommenden fünf Jahren Präsident des Bauernverbandes Schleswig-Holstein. Er setzte sich bei den heutigen Wahlen im zweiten Wahlgang gegen seinen Mitbewerber Heinrich Mougín (43) aus Grömitz durch.

Lucht war nach dem Ausscheiden von Werner Schwarz bereits Mitte August 2022 zum Präsidenten gewählt worden. Nun wurde der 61-jährige Milchbauer aus Mörel, Kreis Rendsburg-Eckernförde für die neue fünfjährige Amtszeit bestätigt.

Klaus-Peter Lucht bedankte sich für das in ihn gesetzte Vertrauen und machte deutlich: „Wir befinden uns in sehr herausfordernden Zeiten für die landwirtschaftlichen Betriebe. Wir wollen zügig ins Arbeiten kommen“. Bereits in den letzten Monaten habe er sich auf Bundes- und Landesebene in die vielfältigen Themenbereiche einarbeiten können. Insbesondere freue er sich, dass viele junge Landwirtinnen und Landwirte auf allen Ebenen für die Verbandsarbeit begeistert werden konnten.

Als Vizepräsidenten werden ihm Ludwig Hirschberg und Dietrich Pritschau zur Seite stehen.

Ludwig Hirschberg war in der Interimszeit für Lucht in das Amt des Vizepräsidenten nachgerückt und wurde nun für fünf Jahre als erster Vizepräsident eingesetzt. Der 56-jährige Landwirt betreibt im Kreis Plön einen Ackerbaubetrieb. Dietrich Pritschau, 61-jähriger Schweinehalter aus dem Kreis Segeberg, tritt dieses Amt für eine zweite Amtszeit an.

Im Rahmen der konstituierenden Sitzung des Landeshauptausschusses wurde auch über die weitere Besetzung des Bauernverbands-Vorstandes entschieden.

Für eine weitere Amtszeit gewählt wurden:
Heinrich Mougín aus Grömitz, Kreis Ostholstein
Klaus Peter Dau aus Tetenhusen, Kreis Schleswig
Thomas Hansen aus Viöl, Kreis Nordfriesland sowie
Sönke Holling aus Osterstedt, Kreis Rendsburg-Eckernförde

Neu in die Vorstandsarbeit bringen sich ein:
Thomas Andresen aus Sillerup, Kreis Flensburg, mit 42 Jahren jüngstes Mitglied des Vorstandes
Joachim Becker aus Westermühlen, Kreis Steinburg

Seit seiner Gründung am 12. Februar 1947 ist der Bauernverband die Interessenvertretung von Landwirtschaft und ländlichem Raum in Schleswig - Holstein. Aufgabe des Verbandes ist es, landwirtschaftliche Anliegen auf allen Ebenen einzubringen und durchzusetzen. Nicht nur in der Agrarpolitik, sondern auch in der Wirtschafts-, Rechts-, Sozial- und Umweltpolitik vertritt der Verband die Interessen seiner Mitglieder.

